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５－１

公 明 党 ４５番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 災害に強い県づくりについて 知 事 危 機 管 理 課

知事は、災害に強い県づくりに向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

二 災害対応について 危機管理部長 災 害 対 策 課

的確な災害対応を図るため、基盤的防災情報流通ネット

ワークを有効に活用すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 デジタル庁について 企画調整部長 企 画 調 整 課

デジタル庁の福島県設置に向けた県民の機運醸成を図るべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 国際教育研究拠点の整備について 〃 福島イノベーシ

ョン・コースト

国際教育研究拠点の実現に向け、今後どのように進めてい 構想推進課

くのか、県の考えを尋ねたい。

五 地球温暖化対策について 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、環境省との連携協力協定を踏まえ、地球温暖化対策

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 水素社会の実現に向けた取組について 企画調整部長 エネルギー課

県は、水素エネルギーの普及拡大にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 移住相談対応の充実について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、移住相談対応の充実をどのように図っているのか尋

ねたい。

八 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、コンベンション等における感染症対策をどのよう 観光交流局長 観 光 交 流 課

に支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、発熱等の症状がある場合の相談体制の整備にどの 保健福祉部長 地 域 医 療 課

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、発熱等の症状がある場合の医療機関の受診方法に 〃 〃

ついて、どのように周知していくのか尋ねたい。

九 農業経営収入保険について 農林水産部長 農 業 経 済 課

県は、農業経営収入保険の加入促進にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。


